
Subject: Schnelle Lösung bei Glatzenbildung
Posted by George on Sat, 07 May 2011 22:36:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebes Forum!

Ich habe nun ein wenig das Internet durchforstet und mir die verschiedenen Methoden
durchgelesen. Interessant welch Techniken es gibt. Bin dem Thema gegenüber relativ offen. Ich
persönlich habe zwar keine komplette Glatze, doch mittlerweile äußerst lichtes Haar am
Oberkopf aufgrund meines erblich bedingten Haarausfalls.

Mein Wunsch ist es wieder komplett wunderbar dichtes Haar zu haben. Die Methode der
Haartransplantation habe ich mir überlegt und schien anfangs auch die beste Lösung, doch
ich habe keine Zeit und Geduld für diesen operativen Eingriff. Und da die Haare mit der Zeit
immer weniger werden, so wäre auch das nur eine Übergangslösung.

Wunschfrisur, dichtes braunes mittellanges Haar nach hinten gekämmt. So habe ich sie früher
getragen, und will dies auch in naher Zukunft wieder tun. Auch der Seitenscheitel wäre
wünschenswert.

Daher meine Frage an euch. Welche Lösung bietet mir wieder eine komplette Haarpracht und
kommt meinen Wünschen entgegen?

Geld ist übrigens zweitrangig, viel wichtiger ein perfektes Ergebnis.

Allerbeste Grüße, George.

Subject: INFO: optisch bestmögliche Lösung in Sachen Haarersatz
Posted by semprecapelli on Sun, 08 May 2011 17:56:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

George schrieb am Sun, 08 May 2011 00:36Wunschfrisur, dichtes braunes mittellanges Haar
nach hinten gekämmt. So habe ich sie früher getragen, und will dies auch in naher Zukunft
wieder tun. Auch der Seitenscheitel wäre wünschenswert. Daher meine Frage an euch.
Welche Lösung bietet mir wieder eine komplette Haarpracht und kommt meinen Wünschen
entgegen?Geld ist übrigens zweitrangig, viel wichtiger ein perfektes Ergebnis.

I.
Perfekt ist nicht möglich. Perfekt ist noch nicht einmal Mutter Natur. Aber ein hohes Niveau à la
Hollywood-Schauspieler sollte genügen 

II.
Haarsystem mit dünnstem "Swiss Lace" als Unterbau/Montur. Voraussichtlich einmal die
Woche neu verkleben. Vermutlich 4 bis 6 Systeme zu jeweils ab EUR 300 pro Jahr in
Abhängigkeit Deiner individuellen Wünsche von einem deutschen Unternehmen. 
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III.
Ohne gewisse "Experimentierfreudigkeit" kein bestmöglich optisches Endergebnis möglich.

IV.
Unbedingt ausführliche  Beratungsgespräche führen!

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: optisch bestmögliche Lösung in Sachen Haarersatz
Posted by George on Wed, 29 Jun 2011 03:12:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank für Ihre schnelle Nachricht.

Ich habe Ihren Tipp geschätzt, und wollte diesen auch gleich in die Tat umsetzen.
Nach zweistündiger Beratungsphase habe ich mich für Contactskin entschieden. Aus
zeitlichen Gründen konnte ich noch keinen Termin wahrnehmen um mir das gute Stück
befestigen zu lassen. Folgt schon bald.

Preislich spielt es in einer etwas anderen Liga, als die Ihre genannte.
Jedoch durchaus akzeptabel wenn das Ergebnis überzeugen kann.

Ich werde weiterhin berichten.

Liebe Grüße, George.

Subject: Aw: Schnelle Lösung bei Glatzenbildung
Posted by Koldiyma on Sat, 16 Jul 2011 10:37:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich würde Dir raten einen Arzt aufzusuchen. Es ist wichtig die Ursache zu kennen bevor weitere
Entscheidungen anstehen, oder??

Subject: Aw: Schnelle Lösung bei Glatzenbildung
Posted by George on Sat, 06 Aug 2011 17:05:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Abend!

Vor knapp zwei Wochen habe ich meinen Termin bei diesem Herren wahrgenommen und mir
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mein maßgefertigtes Contactskin auf dem Kopf platzieren lassen. Vorher wurde mein Resthaar
entfernt, und die Kopfhaut gereinigt. Die restlichen Haare wurden mit speziellem Pflegemittel
gewaschen. Es ging relativ schnell, und schon war meine Wunschfrisur geschaffen.

Die Farbe stimmt meiner natürlichen Haarfarbe überein. Ein wirklich schöner Übergang.
Die Frisur war wirklich gelungen. Hat sich angefühlt als hätte ich wieder meine eigenen Haare
am Kopf. Am ersten und zweiten Tag habe ich noch einen leichten Druck am Kopf gespürt.
Spürte aber am dritten Tag nichts mehr, habe mich schnell daran gewöhnt.

Nun zum Alltag. Mir wurde gesagt ich solle den Kleber 24-48 Stunden härten lassen damit alles
bombenfest hält. Die Regel habe ich eingehalten, Sitz und Halt waren wirklich gut.

Ich wasche mir täglich 2-3x die Haare. Ich betreibe regelmäßig Sport und kann somit nicht
auf meine täglichen Duschgänge verzichten. Jeden Morgen werden die Haare mit meinen
favorisierten Produkten zurecht gemacht, sprich gestylt, bis alles so ist wie es sein soll. Entweder
ich kämme mir die Haare ganz nach hinten, scheitle sie, oder lass die Haare einfach im Wind
tanzen.

Der Haaransatz sah an den ersten Tagen wirklich sehr natürlich aus. Unmöglich war zu
erkennen dass es nicht meine eigenen Haare wären. Doch nach ca. 1 Woche waren die Haare
nicht mehr so perfekt wie am ersten Tag. Nach der ersten Woche hat es begonnen sich leicht zu
lösen. Habe jedoch einen Kleber parat der im Notfall eingesetzt wird. Das begann jedoch erst
nach 2 Wochen intensiver Nutzung und Belastung.

Im Moment habe ich noch meine erste Folie am Kopf. Da ich es noch ausführlich testen
möchte. Möchte gerne die Grenzen des Produkts kennenlernen.

Meine Zukunft mit diesem Produkt habe ich mir nun wie folgt vorgestellt. Ich werde mir die Folie
jede Woche auswechseln lassen. Wenn zeitlich nicht vereinbar, dann alle 10 Tage. Umgehe
weitestgehend mögliche Probleme wie eben das lösen der Kanten und des nicht mehr ganz so
frischen Looks.

Somit komme ich im Jahr auf 36 Folien.  Was noch dazu kommt, sind 3x Service im Monat.
Sprich, entfernen, waschen etc.

Ich werde das ganze weiterhin passiv verfolgen und euch mitteilen wie es mir mit diesem System
geht. Positive und natürlich auch die negativen Aspekte auflisten die anfallen werden.

Ich wünsche euch noch alles Gute weiterhin, bleibt gesund und lasst es euch gut gehen. 

Mit freundlichen Grüßen

George
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Subject: Aw: Schnelle Lösung bei Glatzenbildung
Posted by George on Thu, 25 Aug 2011 13:45:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Weiter geht es mit meiner Erfahrung.

Das erste Teil wurde mir vom Kopf genommen, nach einiger Zeit war es einfach nicht mehr
tragbar für mich.

Ich war vom ersten Teil sehr begeistert, da es wirklich äußerst natürlich aussah, und das
eine ganze Woche. Und auch die Zeit danach war es durchaus noch tragbar.

Das zweite jedoch wurde leider kein Vergnügen. Aufgrund der massiven Außentemperaturen
wollte es nicht ganz haften, und war somit schon am ersten Tag sehr unsicher auf dem Kopf.
Mein Kleber hat leider nicht viel geholfen, die Kanten gingen ständig auf wenn ich das Contact
Skin leicht anhob.

Habe es noch 48 Stunden aushärten lassen, doch leider hat das nicht geholfen. Hat sich einfach
sehr unsicher angefühlt. Ganz anders als das erste Teil. Somit beschloss ich es selbst zu
entfernen. Habe es vom Kopf entfernt und mit Alkohol behandelt. Die Klebereste gingen
erstaunlich gut mit Shampoo wieder ab.

Anschließend habe ich den Griff zur Haarschneidemaschine gemacht und mir meine restlichen
Haare entfernt. Die Glatze war geboren.

Da ich keine Zeit und Nerven habe mich damit weiterhin zu beschäftigen, verbuche ich die
Kosten als Lehrgeld. Und falls ich mal Superkleber benötige, habe ich ja jetzt nun einen auf
Reserve. 

Wünsche noch eine angenehme Woche. 

George

Subject: INFO: Vorschnelle Lösungswahl
Posted by semprecapelli on Thu, 25 Aug 2011 21:24:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wir bedauern zu hören, dass sich Deine anfänglich Freude in Frustration umgekehrt hat.
Respekt für Deine Entscheidung aus der Not nun eine Tugend zu machen und das Resthaar
abzurasieren. Entscheidend ist letztlich, dass Du Dich wohl fühlst.

Jetzt bitte nicht missverstehen, aber wir kommen nicht umhin festzustellen, dass sich mit hoher
Wahrscheinlichkeit diese Situation hätte vermeiden lassen, wenn Du mit mehreren,
unterschiedlichen Fachleuten im Vorfeld direkt gesprochen hättest. Du hast Dich zu schnell für
eine vermeintliche Lösung auf Knopfdruck entschieden, die in dieser Form faktisch nicht
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existiert.

Wenn Du das Thema Zweithaar nicht grundsätzlich zu den Akten gelegt hast, dann solltest Du
beim nächsten Mal z.B. mit der Moderatorin Mona oder auch gern mit uns unterhalten. 
 
In der Zwischenzeit alle Gute!

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Schnelle Lösung bei Glatzenbildung
Posted by Goodbye_Hair! on Thu, 25 Aug 2011 22:36:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 Zitat:Aufgrund der massiven Außentemperaturen wollte es nicht ganz haften, und war somit
schon am ersten Tag sehr unsicher auf dem Kopf. Mein Kleber hat leider nicht viel geholfen, die
Kanten gingen ständig auf wenn ich das Contact Skin leicht anhob.

Mir wurde diese Schilderung auch schon als eins von mehreren Klischees hier angedichtet...
Ich bin mir aber zu 100% sicher, dass JEDER Haarteil-Träger hier, bei diesen Temperaturen
zumindest etwas mehr schwitzt als "oben ohne" und das der Kleber/Klebestreifen etc. durchaus
bei Hitze schmierig wird.

Zitat:Anschließend habe ich den Griff zur Haarschneidemaschine gemacht und mir meine
restlichen Haare entfernt. Die Glatze war geboren.

Willkommen im Club!!  Ich bin nun nach 20 ! Jahren seit 5 Wochen ohne Haarteil unterwegs. Ich
hätte NIE mit einem so extrem positivem feedback gerechnet und fühle mich OHNE 1000 x
wohler als mit Toupet. 
Dennoch lenke ich gleich ein, und möchte sagen, dass jeder das selbst entscheiden muss und
das es vor Jahren auch noch UNDENKBAR für mich gewesen wäre ohne rum zu laufen!
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